

松井くにひと通信

Vol.4

発行:平成30年10月
松井くにひと後援会
〒930-0916
富山市向新庄町三丁目3番7号
TEL・FAX (076)451-1261



7月14日
向新庄第五健康クラブで、澤井敬子さんの琴演奏の後に市政報告をさせていただきました。

市政報告会

7月18日
向新庄公民館で市議会での一般質問や市政全般についての話や意見交換会をさせていただきました。



おかげ様で市議会議員としてあっという間に1年半が経ちましたが、改めて人・家族・地域の重要性を感じています。

皆さま方には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

議会や委員会での質問を始め、多くのイベントに参加させていただき、おかげ様で元気に働かせていただいております。また、平成29年度の市民病院と上下水道局の企業会計を審議する企業会計決算特別委員会にも配属されました。

これからも初心を忘れず、次世代に安心して安全な富山市を引き継ぐためにも取り組んでまいりますので、今後とも皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。



今後もミニ集会を開催し、
皆さまの生のご意見を伺いたいのので、
ぜひともお声かけください！



6月24日
第9回新庄北ビーチボールバレー大会に参加



7月15日
あしがるサッカー富山と東大OB交流会に参加



7月21日
新庄北小学校6年生と一緒に立山登山に行きました



8月25日
第4回PK選手権大会を運営



9月8日
新庄校下防災訓練に参加



10月6日
新庄さくら保育園運動会に参加



10月7日
新庄北小学校学習発表会



9月15日
富山県幼児ソフトサッカー大会グラスルーツ



10月13日
新庄小学校プログラミング教室に参加

ひと 家族 地域が 輝くとやまに

富山市が
「SDGs未来都市」
「自治体SDGsモデル事業」
に選定されました。

今年（平成30年）6月15日に、富山市は全国で29都市の一つとして「SDGs未来都市」に選定され、その中でも10都市の「自治体SDGsモデル事業」にも選定されました。



SDGs (Sustainable Development Goals : 持続可能な開発目標) は、「世界中の誰一人取り残さない」をテーマに、平成27年9月の国連サミットで193の全ての国連加盟国が合意した**2030年までに達成すべき課題**と、その具体目標を定めたものです。

＜富山市の目指す都市創造のスパイラルアップ＞



除雪費用について



今年（平成29年12月～平成30年2月）は雪多かったよね。除雪費用が追加になったって言ってたけど、富山市の財政は大丈夫？



今年例年になく大雪だったので、除雪費用を12億円追加しました。そのお金は**財政調整基金から捻出**されました。富山市には災害や大雪など必要やむを得ない理由で財源不足が生じたときに活用する**財政調整基金**というものが約74億円（平成30年3月末）積立してあり、この基金から除雪費用を捻出しているため、大丈夫です。

公立学校の冷房設置について



今年の夏は本当に暑かったですね～。学校の冷房設備について、どうなってるのかな？ 小学校、中学校に冷房は設置されるの？



平成30年9月定例会において、夏季の小・中学校における児童生徒の熱中症対策及び学習環境の改善のため、普通教室等に空調設備を設置することが決まりました。

中学校26校に関しては、来年度前半までに整備されます。小学校65校に関しては、1期として来年度末、2期として再来年度前半までに整備される予定です。

再来年度の夏頃からは小・中学校全ての普通教室に冷房が完備されることとなります。

○ 議会活動

富山市議会のホームページ（会議録などの公開）で議事録など公開しています。ご興味のある方はご覧くださいね！

平成30年6月定例会 一般質問

- ・市職員の人材育成について
- ・富山駅構内の情報表示について

Q 職種や専門分野の垣根を越えて研鑽し、職員同士が情報交換できる関係づくりが必要と考えるが、見解は。

A 特定任期付職員を講師として開催した全職員対象の研修により、少なからず部局横断的な情報共有や職員同士の交流ができたと考えている。今後もさまざまな研修等を通して、異なる職種の職員が知識や意見を交換しあい、相互に協力・連携できる関係を構築することにより、目的意識や目標を共有することが、市役所全体の組織力を高め、ひいては市民サービスの向上につながっていくと考えている。（企画管理部長）

平成30年9月定例会 一般質問

- ・自転車の活用と安全対策について
- ・富山市民病院について

Q 医師や研修医の確保に対してどのような取り組みを行っているのか。

A 医師については、関係大学医局への派遣の働きかけや、日本医師会のホームページ等を活用した募集を行っている。研修医については、医学生対象の説明会に参加し説明を行っている。さらに平成31年度から初期臨床研修プログラムの内容を変更し、高度先進医療を担う大学病院や研修医の人気の高い病院での研修ができるよう選択肢を増やした。また、より働きやすく魅力ある職場となるよう、10月から医局のリニューアル工事に着手する。（病院事業管理者）